



SAMBUTAN KEPALA DINAS KEHUTANAN DAN PERKEBUNAN PROVINSI DIY

Yogyakarta, 5 November 2008

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

***Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi kita
semua.***

Yth. Para Narasumber;

*Bapak Ibu Tamu Undangan Peserta Lokakarya yang kami
hormati pula.*

Mengawali sambutan ini, marilah kita panjatkan puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkah dan rahmat-Nya yang dilimpahkan kepada kita semua, sehingga pada hari ini kita dapat bersama-sama berada ditempat ini untuk melaksanakan Lokakarya " *Membedah Implementasi Skema Pemberdayaan Masyarakat Dalam PP Nomor 6 Tahun 2007 di Provinsi DIY*".

Pada kesempatan yang baik ini, perkenankanlah kami menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih atas kehadirannya kepada Bapak Ibu dari Departemen

Kehutanan, rekan-rekan dari LSM, dan segenap peserta lokakarya.

Bapak/Ibu yang kami hormati.

Seperti kita ketahui bersama bahwa Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 6 Tahun 2007 jo PP Nomor 3 Tahun 2008 tentang TATA HUTAN DAN PENYUSUNAN RENCANA PENGELOLAAN HUTAN, SERTA PEMANFAATAN HUTAN, mengamankan Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat Setempat untuk mendapatkan manfaat sumber daya hutan secara optimal dan adil, melalui pengembangan kapasitas dan pemberian akses dalam rangka peningkatan kesejahteraannya.

Pemberdayaan Masyarakat Setempat dimaksud dapat dilakukan melalui Skema HUTAN DESA, HUTAN KEMASYARAKATAN dan KEMITRAAN.

Sebagai Implementasi dari PP tersebut, maka Dinas Kehutanan dan Perkebunan Provinsi DIY bersama-sama dengan Dinas Teknis Kehutanan Kabupaten Gunungkidul dan Kulon Progo, rekan-rekan LSM dan para pihak melaksanakan skema pemberdayaan masyarakat setempat sesuai dengan potensi sumberdaya alam hutan yang ada, dengan memperhatikan peraturan dan ketentuan yang berlaku.

Bapak/Ibu yang kami hormati.

Skema pemberdayaan masyarakat setempat sebagaimana diatur dalam PP Nomor 6 Tahun 2007 jo PP Nomor 3 Tahun 2008 sebenarnya merupakan peluang yang ditawarkan oleh pemerintah bagi masyarakat sekitar hutan untuk pemanfaatan sumber daya hutan. Namun demikian apabila kita mengevaluasi dan menyimak pelaksanaan skema pemberdayaan masyarakat setempat, baik yang dilaksanakan di Provinsi DIY maupun provinsi lain di wilayah Indonesia, ternyata masih terdapat beberapa permasalahan yang dihadapi dan kendala yang terjadi.

Permasalahan ataupun kendala dimaksud apakah berada pada tataran kebijakan, mekanisme, proses ataupun pada tingkat pelaksanaan di lapangan ?, itu semua perlu kita ketahui dan selanjutnya dapat kita rumuskan langkah-langkah penyelesaian.

Bapak/Ibu yang kami hormati.

Dari uraian yang kami sampaikan, hemat kami kegiatan lokakarya ini menjadi penting dan sangat strategis untuk dilaksanakan. Oleh karena itu kami menyambut baik dan terima kasih kepada Panitia atas penyelenggaraan kegiatan ini, dan berharap dapat dilakukan diskusi substansi yang selanjutnya dapat dirumuskan pendekatan-pendekatan secara konkret yang dapat kita lakukan dalam pelaksanaan pembangunan kehutanan pada umumnya dan di Provinsi DIY pada khususnya.

Adanya perbedaan persepsi dan pemahaman terkait dengan substansi lokakarya hendaknya dapat terselesaikan dalam pertemuan ini.

Bapak/Ibu yang kami hormati.

Akhirnya, dengan mengucap **Bismillah-hirrokhman-nirrokhim** Lokakarya " *Membedah Implementasi Skema Pemberdayaan Masyarakat Dalam PP Nomor 6 Tahun 2007 di Provinsi DIY*" ini secara resmi kami nyatakan dibuka.

Demikian yang dapat kami sampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih dan lebih kurangnya kami mohon maaf.

Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu memberikan petunjuk kepada kita semua. Amien.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

KEPALA,



Ir. AKHMAD DAWAM
NIP. 710 000 485